

Selbstbestimmung

Zeitschrift für den Bundestagswahlkreis 74, Mansfeld-Südharz, westlicher Saalekreis und Merseburg | Nr. 2, Herbst/Winter 2022/23



Individuelle Freiheit und Demokratie

Wenn Demokratie nicht die politische Methode zur Gewährleistung größtmöglicher Selbstbestimmung des menschlichen Individuums in Gemeinschaften ist, dann taugt sie nichts. (Seite 3)



Der große Neustart Es ist unsere Zukunft

Wie auch immer Sie sich ihre Zukunft vorstellen, mit den Plänen des WEF und seinem Great Reset wird das wohl eher nichts zu tun haben. Wir brauchen endlich direkte Demokratie. (Seite 5)



Kommunalwahlen in Sachsen-Anhalt 2024

Im Frühjahr 2024 sind Kommunalwahlen in Sachsen-Anhalt. Es ist Zeit, dass Sie sich Gedanken machen, ob Sie kandidieren. Die Partei **Wir** unterstützt parteilose Kandidaten. (Seite 18)



Energie, das Universum und Du

Alles ist Energie und alles im Universum ist in Schwingung. Die Energie als Informationsträger ist in ständiger Bewegung. Das wusste die Menschheit bereits vor Jahrtausenden. (Seite 13)



Direkte Demokratie in Sachsen-Anhalt: Jetzt!

„Alle Staatsgewalt geht vom Volke aus.“ Start der Volksinitiative zur grundsätzlichen Reformierung direkter Demokratie auf Landes- und Kommunalebene in Sachsen-Anhalt. (Seite 10)



Was soll mir eure Schuld

Was soll mir eure Schuld? Selbstbestimmt lebt es sich besser, weil ich mich selbst in und aus der Verantwortung über meine Lebenszeit entlassen oder bewahren kann. (Seite 18)

Die Selbstbestimmung erscheint zweimal im Jahr, jeweils zum Frühlings- und Herbstanfang.

Pierre Kynast (Parteiloser Direktkandidat für den 21. Deutschen Bundestag) :

"Im Bundestagswahlkreis 74 leben etwa 230 000 Deutsche in 120 000 Haushalten.

Um sie zu erreichen mache ich diese Zeitung.

Sie ist als kostenlose PDF-Datei verfügbar und soll in gedruckter Form kostenfrei

an soviele Haushalte wie möglich verteilt werden."

www.selbstbestimmung.biz

Selbstbestimmung ist keine Zeitschrift der Partei "die Basis"